

trisehe Energie erzeugen, wie sie 12 Großstädte von der Größe Leipzigs verbrauchen. Die Kraftwerke Berzdorf, Vetschau, Hohenwarthe werden künftig die Versorgung der Industrie, der Landwirtschaft und der Bevölkerung mit Elektroenergie weiter verbessern. „Schwarze Pumpe“, das größte Braunkohlenveredlungskombinat der Welt, wird weiter ausgebaut.

In den letzten vier Jahren wurde die industrielle Erzeugung um mehr als ein Drittel gesteigert. Jährlich werden wir um die Produktion eines ganzen Industriebezirkes wie Erfurt reicher. In wichtigen Industriezweigen steht unsere Produktion mit an der Spitze. Unser Staat gehört zu den zehn führenden Industriemächten der Welt.

In unserer sozialistischen Industrie sind die Arbeiterinnen und Arbeiter, die Angehörigen der technischen Intelligenz die Herren der Betriebe. Ein für allemal sind die Zeiten vorüber, in denen Kapitalisten sie wirtschaftlich ausbeuten und persönlich abhängig machen konnten.

Die Werktätigen bemühen sich immer erfolgreicher, die Produktion rationell zu organisieren, Wissenschaft und Technik zu meistern und rentabel zu wirtschaften. Sie sind frei von der Furcht vor wirtschaftlichen Krisen, vor Arbeitslosigkeit oder Geldentwertung. Ihr Blick in die Zukunft ist bestimmt durch die Gewißheit des gesellschaftlichen und persönlichen wirtschaftlichen Fortschritts. Sie entscheiden mit über die Entwicklung der Produktion und des Lebens im Betrieb. Niemand braucht mehr zu fürchten, im Krankheitsfalle zu verarmen. Sie haben alle Möglichkeiten sich weiterzubilden, ihre Fähigkeiten zu entwickeln und ihre Persönlichkeit zu vervollkommen.

Es gibt keinerlei gesellschaftliche Schranken, die sie daran hindern könnten, jene Stellung in der Gemeinschaft einzunehmen, die ihnen auf Grund ihrer Fähigkeiten und Leistungen zusteht.

In der Landwirtschaft vollzog sich die größte revolutionäre Umwälzung in der Geschichte der deutschen Bauern. Alle Bauern schlossen sich in landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften zusammen. Das war ein entscheidender Schritt für den Sieg der sozialistischen Produktionsverhältnisse in unserem Staat.